

## **Abteilungsleitung wiedergewählt**

Geschrieben von: Andreas Knospe

Donnerstag, den 19. März 2015 um 18:13 Uhr

---

Kontinuität in der Schachabteilung des TUS-Nord: Auf der Hauptversammlung am 10. März 2015 wurden alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern wiedergewählt und damit bestätigt.

Damit fungiert Andreas Knospe ein weiteres Jahr als Abteilungsleiter, Spielleiter bleibt Heinz-Georg Frese und Egbert Bressel steht uns weiterhin als Kassenwart zur Verfügung; Torsten Hahn versucht etwas Zeit zu finden, um sich um die Öffentlichkeitsarbeit zu kümmern.

Wir, der Vorstand, bedanken uns bei allen Mitgliedern für das uns entgegengebrachte Vertrauen und versuchen natürlich weiterhin, im Sinne aller Schachfreunde zu handeln.